

# Compte-rendu du 9 novembre 2016

Membres présents	
Patrick Guimaraes (Stryxion)	Arthur Amalvy (Bro)
Florent Jacquet (Skia)	Antoine Bartuccio (Sli)
Maxence Leblanc (Juste)	Chris Sommerhalter (Natif)

## Ordre du jour

- Avancement du site
- Design site
- prochaine réunion et objectifs

## Réunion

### 1. Avancement du site

Le problème des billets gala débités deux fois sur le compte ae a été abordé, il semblerait que le problème vienne de la communication entre le crédit agricole et le cri. Skia a mis en place un patch sur le site mais son efficacité est difficile à prouver sachant que le bug est impossible à reproduire en phase de test.

Le SAS est globalement terminé, il reste quelques outils à implémenter comme la modération. Il faudra commencer par s'occuper du design du SAS car il est trop "brut" pour être utilisé comme ça.

Skia est arrivé en fin de réunion pour aborder les points précédents.

Bro a de son côté commencé un script de conversion docuwiki vers markdown pour le forum.

Pierre Brunet (Krophil) s'est concentré en fin de semaine sur la génération du pdf pour la compta.

### 2. Design du site

Les retours suite au mail envoyé à [etudiants@utbm.fr](mailto:etudiants@utbm.fr) ont été abordés. Il en ressort que l'utilisation bootstrap n'est pas privilégiée car trop lourd et que le site doit avoir une identité propre, ne pas ressembler à la majorité des sites actuels. Le framework privilégié est purecss (purecss.io). L'objectif est d'avoir un design moderne, avec moins de couleur.

La version mobile du site a été abordée, Skia a proposé de placer le menu dans une barre dépliant sur le côté droit du téléphone. Les différents points de design seront plus largement abordés lors de la prochaine réunion. L'objectif est de réunir des personnes qui feront le site (notamment Jean-Baptiste Lenglet (Terre)) et des personnes ayant des compétences en design et des idées à proposer. Natif était présent pour cette raison, faire remonter les suggestions.

### 3. Prochaine réunion et objectifs

À propos du back-end du site (fond) :

- entrer en contact avec la trésorerie pour régler les problèmes
- entrer en contact avec les RS pour adapter les outils en fonction des différents besoins selon les différents sites (Belfort, Sévenans, Montbéliard)

À propos du front-end du site (forme) :

- organiser une première réunion séparée de celle concernant le back-end, car nécessite des compétences différentes et mobilise des personnes différentes
- réunir le plus de retour possibles
- concrétiser le design sur le SAS

La prochaine réunion sera uniquement dédiée au design, Sli n'étant pas disponible à cause du gala.